



Solidarität und  
Freundschaft mit  
**Israel**

Nach dem brutalen Terrorangriff der Hamas am 7. Okt. 2023, bei dem innerhalb weniger Stunden über 1.200 Menschen, darunter Frauen, Kinder, Babys und alte Menschen, brutal ermordet, gefoltert, verstümmelt und vergewaltigt wurden, und mehr als 200 Geiseln in den Gazastreifen verschleppt wurden, wollen wir unsere Stimme erheben und ein **Zeichen gegen den weltweit explodierenden Antisemitismus** setzen.

**Wir stehen an der Seite Israels und informieren aus biblischer Sicht.**

**Info-Stand** in Grünstadt, Bahnhofstraße 1a  
am Samstag, 29. Juni 2024, ab 10 Uhr

Veranstalter: Israel-Gebetsgruppe Treffpunkt Leben Carlsberg

**Am Israel Chai – Das Volk Israel lebt!**